

Corea del Sur suspende temporalmente maniobras militares



Seúl (RHC) Corea del Sur decidió suspender de forma provisional los ejercicios militares Ulchi tras reconocer la situación positiva vigente en la península gracias a su acercamiento con la vecina República Popular Democrática de Corea.

El ministro sudcoreano de Interior, Kim Boo-kyum, detalló que el gabinete tomó esa determinación porque cambiaron las circunstancias de seguridad en el territorio, y esas mismas razones motivaron la anterior cancelación de las maniobras conjuntas Frídom Guárdian con Estados Unidos.

Argumentó que con esa medida buscan evitar provocaciones en medio de los diálogos sobre la desnuclearización entre Washington y Pyonyang.

No obstante, anunció el titular sudcoreano que a partir de 2019 su país prevé combinar en una sola operación las Ulchi con otras maniobras que involucrarán al sector privado, con el propósito de protegerse contra el terrorismo, desastres a gran escala y ataques armados del exterior.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166511-corea-del-sur-suspende-temporalmente-maniobras-militares>



Radio Habana Cuba